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RESOCONTO DELLA VII E ULTIMA TAPPA EMPGA 
Franciacorta Golf Club 

31 ottobre 2021 
Via Provinciale 34B, 25040 Corte Franca (BS) 

Telefono 030 98 41 67 
Mail: segreteria@franciacortagolfclub.it 

 
(di Giuseppe Vinci) 

 
 

 
 

 
PREMESSA: Il 31 ottobre 2021, si è svolta la VII e ultima tappa 2021 organizzata da 
EMPGA (European Golf Police & Military Association) presso il Golf Club di Franciacorta 
(BS). Come sapete, causa tempo impervio, non è stata possibile completare il circuito gare 
come da programma, con la gara del 26 settembre 2021. Per questa ragione la gara del 17 
ottobre è sta considerata come gara finale EMPGA 2021. In effetti, l’ultima gara è  
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stata disputata con “onore” per EMPGA, dopo Piazza Fiorenzo e Berti Roberto primi 
assoluti con 45 punti, sono saliti sul podio  Beneduce Sebastiano e Sbaglia Walter con 
41 punti e De Cicco Giovanni e Carresi Alessandro secondi con 40 punti. Complimenti 
“ragazzi”!! 
 
 
Vi ricordo che L’Associazione golfistica EMPGA ha sede presso il Golf Club Franciacorta 
(BS) e ha per scopo l'Organizzazione e l'esercizio di attività sportive dilettantistiche, 
compresa l'attività didattica, al fine di sviluppare e incrementare il gioco del Golf tra il 
personale di tutti i corpi delle Forze Armate dello Stato, sia in servizio, sia in quiescenza, 
compresi amici e familiari, e favorire contatti e scambi culturali con associazioni similari 
nazionali e europee che perseguono le stesse finalità. Finalità nobili che hanno registrato 
molte ammissioni associative. 
 
 

INTERVISTA AL PRESIDENTE EMPGA 
(GEN. GIOVANNI DE CICCO) 

 
 
D. Presidente De Cicco anche questa settima e ultima tappa 2021, in coppia  con   
Alessandro Carresi, ti sei classificato al secondo posto. Complimenti!  
 
R. Si ancora una volta abbiamo reso onore in campo e alla nostra meravigliosa 
Associazione golfistica EMPGA. Siamo comunque soddisfatti del risultato. 
 
 
D. Presidente De Cicco cosa bisogna fare per aderire a EMPGA? 
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R. Per aderire alla nostra Associazione Golfistica è 
necessario presentare una domanda di ammissione  

(https://www.empga.eu/download/domanda-di-
ammissione-empga/)  
che sarà vagliata dal Consiglio Direttivo.  Se la richiesta 
di ammissione sarà accettata, occorrerà versare una 
quota d’iscrizione annuale di appena €40,00, 
notevolmente inferiore al gadget annuale che viene 
donato a tutti i soci, grazie agli sponsor. 

 
 

 
 
D. Presidente De Cicco quali saranno le prossime gare in programma per il 2022? 

 
R. L’apprezzamento costante dei nostri soci e dei 
club che ci ospitano rappresenta, per noi e per tutti 
i soci, uno stimolo a migliorare le nostre attività e a 
esplorare nuove proposte e nuovi campi da golf. 
Insieme al direttivo stiamo studiando nuove e 
interessanti opportunità e nuovi campi che 
vorrebbero ospitarci. In questo momento non 
ritengo corretto anticipare nulla senza 
l’approvazione definitiva del direttivo.  

 
D. Presidente de Cicco questa è l’ultima intervista del 2021. Vuole rilasciare un 
messaggio a tutti i soci? 
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R. Grazie della opportunità. Si ringrazio 
tutti soci e amici che ci hanno 
accompagnato anche quest’anno 
certamente non facile, causa pandemia 
da coronavirus. Ringrazio il Direttivo e in 
particolare le nostre mogli che ci hanno 
accompagnato e assistito anche a livello 
organizzativo nella preparazione dei 
primi finali. Infine ringrazio tutti gli 

sponsor che con grande generosità hanno messo a disposizione regali fantastici e utili. 
Ancora grazie a tutti e arrivederci al prossimo anno. 

 

   

 
 

 
 
 
 

 

 
 

D. Presidente De Cicco quali saranno le prossime gare in programma per il 2022? 
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R. L’apprezzamento costante dei nostri soci e dei club che ci ospitano rappresenta, per noi 
e per tutti i soci, uno stimolo a migliorare le nostre attività e a esplorare nuove proposte e 
nuovi campi da golf. Insieme al direttivo stiamo studiando nuove e interessanti opportunità 
e nuovi campi che vorrebbero ospitarci. In questo momento non ritengo corretto anticipare 
nulla senza l’approvazione definitiva del direttivo.  
 
D. Presidente de Cicco questa è l’ultima intervista del 2021. Vuole lanciare un 
messaggio a tutti i soci? 
 
R. Grazie della opportunità. Si ringrazio tutti soci e amici che ci hanno accompagnato anche 
in questo anno certamente non facile, causa pandemia da coronavirus. Ringrazio il Direttivo 
e in particolare le nostre mogli che ci hanno accompagnato e assistito anche a livello 
organizzativo nella preparazione dei primi finali. Infine ringrazio tutti gli sponsor che con 
grande generosità hanno messo a disposizione regali fantastici e utili. Ancora grazie a tutti 
e al prossimo anno. 


